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u n l i m i t e d  

 
 
 
Betreff: Auslauf von Bildrechten     
  

Sehr geehrte Damen und Herren!   
  
In der Vergangenheit haben Sie Bildmaterial aus dem Bestand über unsere Fotodatenbank oder im Rahmen von Aussendungen 
durch uns bzw. unsere Partner erhalten.   
  
Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Nutzungsrechte für Bildmaterial, dessen Lizenzierung durch den TVBI zu einem 
späteren Zeitpunkt nach Bereitstellung erfolgte, mit 31. Dezember 2025 enden. Eine Übersicht der betroffenen Bilder finden Sie 
im Anhang.   
  
Wir ersuchen Sie daher:   
  

• Nutzen Sie die betroffenen Bilder ab sofort nicht mehr für neue Projekte.   

• Entfernen Sie diese Bilder (inkl. sämtlicher Kopien, Backups und Archivbestände) bis spätestens 31.   Dezember 2025 
vollständig und unwiderruflich von allen analogen und digitalen Kanälen.   

• Löschen Sie bitte auch lokal gespeicherte Dateien.   
  
Bitte beachten Sie, dass ab 1. Jänner 2026 die unerlaubte Verwendung zu kostenpflichtigen Unterlassungsaufforderungen 
führen kann.   
  
Zusätzlich weisen wir darauf hin, dass bei der Verwendung von Bildern stets ein Urhebervermerk direkt am jeweiligen Bild 
anzubringen ist. Sammelbildnachweise sind nur zulässig, wenn eine eindeutige Zuordnung zu jedem Bild zweifelsfrei möglich 
ist.   
  
Für die weitere Nutzung können Sie entsprechende Lizenzen direkt beim Fotografen Andre Schönherr erwerben. Alternativ 
stehen Ihnen andere Bildmotive aus unserer Region in der Fotodatenbank www.innsbruckphoto.at zur Verfügung.   
  
Für Rückfragen erreichen Sie uns unter foto@innsbruck.info.    
  
Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.   
  
Bitte bestätigen Sie uns den Erhalt und die Umsetzung dieser Information.  
 
 
  

Beste Grüße  
 

 
 
 
 
 

Holger Gassler  
Leitung Marke & Kommunikation  

  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.innsbruckphoto.at/
mailto:foto@innsbruck.info
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Subject: Expiration of image rights     
  
Dear Sir or Madam,   
  
In the past, you have received image material from our photo database or as part of mailings sent by us or our partners.   
  
We would like to inform you that the rights of use for image material, licensed by TVBI at a later date after provision, will expire 
on December 31, 2025. An overview of the images affected can be found in the appendix.   
 
  

We therefore request that you:   
  

• Refrain from using the affected images for new projects with immediate effect.   

• Remove these images (including all copies, backups, and archive files) completely and irrevocably from all 
analog and digital channels by December 31, 2025, at the latest.   

• Please also delete any files stored locally.   
  
Please note that from January 1, 2026, unauthorized use may result in cease-and-desist orders subject to a fee.   
  

In addition, we would like to point out that when using images, a copyright notice must always be attached directly to the 
respective image. Collective image credits are only permitted if each image can be clearly and unambiguously identified.   
  
For further use, you can purchase the appropriate licenses directly from the photographer Andre Schönherr. Alternatively, other 
images from our region are available in the photo database at www.innsbruckphoto.at.  
  
If you have any questions, please contact us at foto@innsbruck.info.  
  
Thank you for your understanding and cooperation.  
  
Please confirm receipt and implementation of this information.  
 
 
 
Kind regards,  

 
 
 
 
 
 

Holger Gassler  
Head of Brand & Communications 

 

http://www.innsbruckphoto.at/
mailto:foto@innsbruck.info
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